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Santa Marta Artística 

Ese lugar lleno de arte contemporáneo 

es Santa Marta de Tormes. 

Aquí puedes ver arte en sitios muy especiales 

y que muchas personas aún no conocen. 

¿Sabías que a solo 10 minutos de Salamanca

hay un lugar lleno de arte contemporáneo? 

El arte contemporáneo es el arte que hacen 

las artistas y los artistas de nuestra época. 

Es decir, es el arte de ahora, del presente. 



2

Museo MAC José Fuentes 

Tecontamos algunos: 

Está dentro del edificio del Ayuntamiento.

Tiene más de 100 obras de arte. 

Por ejemplo: 

Serigrafías, que es una técnica para hacer dibujos

o imágenes en diferentes superficies como papel,
tela, madera. 

Esculturas.

Arte cinético (que se mueve). 



Si te gusta la escultura este espacio es para ti. 

Podrás ver obras muy conocidas 

como El Lazarillo de Tormes y el Ciego. 

Es el único museo de este tipo en toda Castilla y León. 

Solo hay 4 museos como este en toda España. 

Aquí el arte es como un sueño.

Verás esculturas y cuadros con personajes muy especiales.

Todo es teatral, poético y surrealista

que quiere mostrar cosas raras, 

fantásticas o imposibles. 

Espacio Serzo 

Espacio Agustín Casillas 

Museo del Grabado y Obra Múltiple 
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También puedes visitar estas 

Sala Tragaluz. 

Sala Miguel Delibes. 
Sala Protagonistas. 

Siempre tienen nuevas exposiciones. 

Lo mejor de todo es que la entrada 

a todos estos espacios es gratis. 

salas de exposiciones: 
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También puedes ver arte en la calle, al aire libre. 

Haz la Ruta del Arte Emboscado en la Isla del Soto. 

Allí verás esculturas gigantes de hierro. 

Y también puedes hacer la Ruta de los Murales. 

En esta ruta las paredes de los edificios 

se convierten en cuadros enormes. 

Puedes usar una audioguía para entender mejor lo que ves. 
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Si buscas un plan diferente 

Santa Marta de Tormes es un sitio perfecto para ti. 

Puedes ver arte, pasear al aire libre 

y aprender cosas nuevas. 

Para saber más y ver los horarios visita la web: 

turismosantamartadetormes.com 
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